

NOTA EPIDEMIOLOGIA

Nombre: Nicolás Mendoza Guerrero

Edad: 87

F.N: 10/10/1932

Domicilio: Libertad #203, col. San Miguelito, Matehuala, S.L.P.

Fecha de elaboración de resumen: 17/02/2021

PADECIMIENTO ACTUAL

Se trata de paciente masculino de 87 años de edad, con diagnóstico de HTA de larga evolución, refiere iniciar su padecimiento con debilidad en extremidades inferiores acompañado de fiebre con 8 días de evolución, acude con médico particular quien diagnostica IVU tratada con levofloxacino e ibuprofeno. El día de hoy 12/08/2020 comienza con tos seca, dificultad para la marcha por debilidad en miembros inferiores, desorientación, dificultad para hablar por lo que vuelve a acudir con médico particular quien diagnostica pb. Guillan barre, es traído por cruz roja saturando al 75%, por lo que se coloca mascarilla reservorio a 8lts por min, a la exploración se encuentra desorientado, afásico, campos pulmonares ventilados con estertores basales bilaterales, TAC de tórax muestra imágenes de vidrio esmerilado bilateral en ambos pulmones, de distribución periférica y central, 56% de afección del parénquima pulmonar global, se observa derrame pleural, TAC de cráneo sin evidencia de EVC, evoluciona tópidamente, familiares no desean que sea intubado ni que se le brinden maniobras de RCP, el día 14/08/2020 presenta paro cardiorespiratorio a las 22:52, mostrando asistolia.

Fecha y hora de defunción: 14/08/2020 a las 22:52 hrs

LABS: Se anexan resultados.

Diagnósticos de Defunción:

- Insuficiencia respiratoria (J80X)
- Neumonía atípica o no especificada (J18.9)
- Probable COVID-19 (U07.2)
- Hipertensión arterial sistémica (I10)

Diagnósticos de Rectificación:

- Paro Cardiorespiratorio (I46.9)
- Dificultad respiratoria severa (J80X)
- Neumonía Atípica (J18.X)
- Hipertensión arterial sistémica (I10)

Se rectifica el diagnóstico de probable COVID-19 ya que el resultado del muestreo resultó POSITIVO a SARS-CoV-2.

Dr. Francisco Javier Zapata Carmona
UNIVERSIDAD DEL NORESTE

No. Cédula 9946968


DR. FRANCISCO JAVIER ZAPATA CARMONA
Responsable del Departamento de Epidemiología
Hospital General de Matehuala